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Афоризм 
"Когда-нибудь каждому 

человеку приходит 

осознание того, для 

чего и для кого 

он всё делает, и 

осознание этого 

является неожиданным 

из-за того, что смысл 

жизни заключается в 

совершенно банальных 

и простых вещах, 

известных каждому. 

Только для каждого 

человека есть 

своё время, когда он 

это понимает." 

 
Фаина Раневская  

Учителя говорят... 
«Какая разница: кОрова или кАрова, все равно она молока 

больше давать не будет, а вот если плюс на минус 

поменять… вот это беда!»  Даньшина Н.В  

 

«Так природа захотела. Почему? Не наше дело»  Ананьев Д.В 

 

«Поперхнулись знаниями»  Будникова Т.К 

 

« Не материтесь формулами» Охитина Т.К 

http://www.aphorism.ru/1899.shtml
http://www.aphorism.ru/2486.shtml
http://www.aphorism.ru/102.shtml


  Стоит отметить, что 

среди изобилия полез-

ных и не очень сведений 

можно найти и тот факт, 

что в российском кален-

даре 19 октября обозна-

чено как День лицеиста 

в честь открытия Импе-

раторского Царскосель-

ского лицея. Идеалы, 

которые олицетворяет 

лицей, - это честь и дос-

тоинство, бескорыстный 

труд, верность долгу и 

товариществу. В ны-

нешнем году этому 

учебному 

заведению 

исполни-

лось 200 

лет.  

И  по традиции  это со-

бытие  отмечалось и в 

нашем любимом Губер-

наторском лицее. После 

учебного дня состоялся 

праздничный концерт, 

на котором присутство-

вали  высокопоставлен-

ные лица, ставшие  уже 

почетными гостями . К 

ним можно отнести чле-

на Законодательного 

собрания Оренбургской 

области Аверьянова 

Геннадия Михайловича, 

председателя организа-

ции «Оренбургский 

университетский округ» 

Каргапольцеву Наталью  

Александровну.            

Стр. 2 

  Жантлисов Дамир, 11 

класс: 

 «Десятиклассники радова-

лись всему, но одиннадца-

тые классы сравнивают с 

прошлым годом. В принци-

пе все прошло довольно хо-

рошо. Очень понравилась  

историческая сценка, посвя-

щенная обучению Пушкина 

в Царскосельском лицее.  

Торт придал дню еще боль-

ше праздничности. Темати-

ческая дискотека удалась, 

жаль, что и не в этот же 

день». 

Надеюсь, что и в следую-

щем 

году 

День 

лице-

иста пройдет так  же инте-

ресно и запомнится новым 

лицеистам. 

       Коннова Елена . 

 

 

 

 

 

    

После их поздравительной 

речи был внесен огонь зна-

ний, который символизиру-

ет тягу к обучению, иссле-

дованию еще никем не изве-

данного. 

 

 После  торжества все были 

приглашены на чаепитие с 

праздничным тортом. На 

следующий день в жилом 

корпусе состоялась зажига-

тельная дискотека в стиле 

современников Пушкина и 

энергичных стиляг. Все ре-

бята вложили в создание 

костюмов фантазию и труд, 

так что тематическая диско-

тека удалась на славу. У ре-

бят о прошедшем празднике 

сложились свои впечатле-

ния, которыми они охотно 

поделились. 

АсельМурзалина, 10 класс: 

«Все было просто отлично, 

правда, мы не ожидали, что 

в такой знаменательный для 

нас день мы будем зани-

маться по полной програм-

ме . Зато благодаря этому я 

получила хорошие оценки, 

так что все, возможно, и к 

лучшему».               

Лицей! Счастливые года!Лицей! Счастливые года!   
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Учителя снова стали беззабот-

ными детьми, а дети примери-

ли на себя зва-

ние учителя. 
Что это?  Все-

общее сума-

с ш е с т в и е ? 
Нет, это День 

учителя. Лице-

исты отне-
слись к этому 

празднику со свойственной им  

ответственностью, оригиналь-

ностью и креативностью. 11-е 
классы не просто провели заня-

тия, а попытались и внешне 

быть похожими на учителей. 
Каждый придумывал себе соб-

ственный неповторимый образ: 

мечтательный и романтичный 

литератор, строгий физик, ин-
теллигентный географ и мно-

гие другие. Классные руково-

дители тоже были неповтори-
мы:  одни - солидные и погру-

женные в свои мысли, другие - 

вечно куда-то спешащие и 
«немного сумасшедшие». 

    После необычных за-

нятий в актовом зале состоя-

лась торжественная часть 

праздника, где лицеисты по-

здравляли учителей и воспита-

телей с этим чудесным днем.  

Учитель в лицее - это не просто 

человек, который  дает нам зна-

ния. Вдали от семьи, от родных 

учитель становится человеком, 

к которому мы можем обра-

титься с любой проблемой, ко-

торый всегда поможет и даст 

правильный совет, поддержит в 

минуту, когда мы готовы опус-

тить руки, заменит нам семью 

и друзей. 

Стр. 3 
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Коннова Елена, 10 

класс. 

  - В настоящее 

время большин-

ство молодых 
людей выбира-

ют профессию, 

исходя исклю-

чительно из 
материальных 

интересов. Про-

фессия учителя 
потеряла свою былую попу-

лярность. Как вы считаете, 

важна ли профессия учителя 
на сегодняшний день? 

Я считаю, что профес-

сия учителя очень важна, 

ведь все инновационные тех-
нологии, интернет не смогут 

заменить живого общения с 

учителем. Нельзя забывать, 

что компьютер - это всего 
лишь машина: она может 

помочь найти нам нужную 

информацию, но не сможет 
помочь нам понять её, про-

чувствовать, она не учит нас 

жизни, а без этого понима-
ния вся информация  превра-

щается для нас лишь в не-

нужный хлам. 

Репортер 
- Как вы считаете, учи-

телем может стать любой 

или же это высокое призва-

ние человека? 

 Елена Коннова  

- Я считаю, что профессия 

учителя - это высокое при-

звание: не каждый человек 

способен общаться с детьми,   

донести до 
них знания, суть предмета. Ра-

бота учителя заключается в том, 

чтобы найти к каждому ребенку 

индивидуальный подход, рас-
крыть  его способности, помочь 

сделать правильный жизненный 

выбор. 

 Р. - Понравилось ли вам 
мероприятие, посвященное Дню 

учителя, и нужно ли вообще 

отмечать этот праздник? 

Е- Праздновать, безуслов-

но, нужно, потому что быть 

учителем- это огромный труд. 

Последнее время мы стали вос-

принимать деятельность учите-

ля как должное и все реже гово-

рим им слова благодарности. А 

День учителя - это лишний по-

вод сказать нашим учителям, 

как они важны для нас и как 

много они для нас делают.  Ме-

роприятие, на мой взгляд, про-

шло очень успешно. Особенно 

всех удивили мальчики, кото-

рые подготовили для воспитате-

лей музыкальный номер. 

 

 

 

 

 

 

 

Анастасия Литвиненко. 

  



16 сентября в Губернаторском лицее-
интернате для одаренных детей Орен-
буржья прошло яркое и интереснейшее 
событие – презентация профилей. В этот 
день ученикам нужно было проявить 

себя с творческой стороны, показать все 
своё сценическое мастерство и артистич-
ность. Конечно, одиннадцатиклассники 
были на шаг впереди в своем представ-
лении, но и «младшенькие» не ударили 
лицом в грязь и показали большой по-
тенциал. Словно неграненые алмазы 
сверкали лицеисты своими талантами. 

Физико-математический класс, несмотря 
на уклон к точным наукам, показали 
прекрасное умение игры на гитаре. Хо-
чется заметить, что почти все в этом 
классе умеют играть на этом музыкаль-
ном инструменте. Гуманитарный класс 
на деле доказал, что достоин так назы-
ваться. Они придумали сценарий и с 

огромным актерским мастерством пока-
зали его на сцене. Красочно представил 
свой профиль и химико-биологический 
класс. Они смогли заглянуть в будущее 
и инсценировали все то, что будет про-
исходить с одноклассниками через мно-
го лет, а также, используя химические 
термины, показали сказку «Колобок». 

Очень интересно себя представили соци-
ально-экономические классы. Никто в 
этот день не «ударил лицом в грязь», все 
смогли показать свои литературные уме-
ния, сочинив песни и стихи,  раскрыли 
для нас талант музыканта, играя на гита-
ре. Помимо представления на сцене, 
классы сняли замечательные фильмы, в 
которых содержались как серьезный 

торжественный рассказ, так и юмористи-
ческая нотка. Все это сопровождалось 
искусно подобранной музыкой . Каждый 
класс представил свой профиль ярко и 
оригинально. И, судя по улыбкам учите-
лей и зала, им это удалось в полной ме-
ре. По традиции одиннадцатые классы 
передали почетное знамя каждого про-

филя своим молодым товарищам, на-
ставляя их на отличную учебу и успехи 
в исследовательской деятельности. 

  

Стр. 4 

 Возьмем интервью у одной из учениц 
Губернаторского лицея-интерната Ша-
яхметовой Алины 
Скажите, Алина, на какой профиль вы 
поступили?  

- Я поступила на социально-
гуманитарный профиль. 
Чем он вас привлек? 
- Мне очень нравится изучать историю 
нашей страны. Для меня очень важно 
знать то, что происходило в прошлом. 
Ведь не познав прошлого ,нельзя стро-
ить свое будущее. Также в гуманитар-

ном профиле я смогу раскрыть свои 
творческие способности. Например, 
писать сочинения, эссе, рассказы, стихи, 
что не очень хорошо получалось у себя в 
родной школе.  
Какие планы на будущее? 
- Честно говоря, я еще не определилась с 
выбором моей будущей профессии. Но в 

глубине души мне очень хотелось бы 

быть журналистом. Мне хотелось бы 
брать интервью у ярких личностей, на-
ходить интересную информацию и пи-

сать  статьи или в газетах, или в журна-
лах. А может, я смогу быть корреспон-
дентом какого-нибудь телеканала? Поче-
му бы и нет? Но все это остается лишь 
моим заветным желанием. Думаю, что 
приложив все свои усилия, я смогу до-
биться своей цели. 
 Что ты ждешь от Губернаторского ли-

цея? 

- На данный момент трудно сказать, что 

именно я хочу от   лицея. Здесь можно 

раскрыть свои творческие способности, 

участвовать в различных конкурсах, 

олимпиадах, занимать там призовые 

места. Также я желаю найти здесь свое 

призвание. На данный момент у меня 

есть несколько вопросов, ответы   

 на которые мне нужно получить в бли-
жайшее время: кем я хочу быть ? 
Справлюсь ли я? Думаю, что именно 
Губернаторский лицей поможет мне с 
таким нелегким выбором. Еще хотелось 

бы отметить, что в лицее я смогу найти 
новых друзей, с которыми бы я и в даль-
нейшей жизни не прекращала общаться. 
 -Вам понравился праздник 
«Презентация профилей»? 
 
- По моему мнению, презентация профи-
лей прошла просто замечательно. Все 

классы представили себя на ура. Уже 
опытный 11 класс показал 10 , как надо 
это делать. Для десятиклассников  это 
был первый выход на сцену лицея, и все 
классы смогли достойно показать  плю-
сы своего профиля. Мне очень понрави-
лось выступления классов, а также весь 
праздник в целом.  

-В чем вы видите его смысл? Как вы 
считаете, нужно ли проводить такие 
мероприятия? 
Я считаю, что такие мероприятия долж-
ны проходить в обязательном порядке, 
потому что ученики должны понимать, 
что предметы, которые они углубленно 
изучают, имеют свои плюсы и минусы. 

Конечно, желательно видеть только по-
ложительные стороны предмета. В этом 
и состоит смысл данного мероприятия.  
-Спасибо, Алина.  
Ну ,и в заключение хочется сказать, что 
этот праздник надолго останется в памя-
ти лицеистов как один из наиболее яр-
ких и весёлых дней в их жизни. 
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                    Сергеев  Алексей: 

Для меня период адап-

тации прошел сравни-

тельно легко. Буквально 

за три дня я обжился на 

новом месте и познако-

мился с новыми людьми. Мои новые одно-

классники стали для меня второй семьей, а 

Светлана Камильевна – второй мамой. Когда 

я говорю о лицее, мне сразу же вспоминают-

ся первые уроки обществознания. Нас всех 

пугала фраза Ирины Михайловны : «Так, 

ребята, достаем четвертиночки». Затем мы 

привыкли и к учителям и к порядкам в 

лицее. Со временем лицей стал неотъ-

емлемой частью моей жизни. Как 

жаль, что скоро все это закончится. 

   

Стр. 5 

          Сапожникова Светлана: 

Период адаптации в целом 

прошел нормально. Конеч-

но, возникали некоторые 

проблемы, но не мораль-

ные, а бытовые. Было не-

привычно жить в комнате 

не одной, а в четвером. 

Также в столовой питание 

несколько отличалось от домашней 

еды, к которой привыкли. Со временем 

все прошло, и я адаптировалась к об-

становке в лицее. 

  

           Адаптация – это сложный психо- физиологический процесс 
приспособления к новым условиям жизни, обитания в новой среде, спо-

соб выживания при изменившихся требова- ниях. А требования, естест-

венно, повышенные, а иначе и не должно быть, ведь каждый из нас, учащихся лицея, поставил себе 

цель повысить свой уровень знаний, систематизировать то, что мы получили в своих школах. Все мы 
разные и по воспитанию, и по уровню знаний, поскольку были адаптированы к одной среде (семья, 

школа). К сожалению, не везде складывается все идеально . С момента поступления в лицей и по хо-

ду учебы мы постоянно ощущаем заботу наших педагогов, психолога, воспитателей, и, конечно 
же ,нашего директора. Тот микроклимат в коллективе, который создают работники лицея, вселяет 

уверенность в том, что мы адаптируемся и продолжим путь к намеченным целям.  

 

       Мы все по-разному реагируем на смену обстановки и окружения вокруг нас. Кому-то это дается 

легко, а кому-то нет. Надо понимать, что в этой жизни нужно всегда идти вперед, даже через «не хо-

чу», не надо при первой двойке сдаваться и все бросать. Если уж ты поставил определенную цель, то 

учись добиваться ее. Это очень ценное качество. Я считаю, что в лицее учатся  только люди с силь-

ным характером, которые умеют бороться, именно те, которые не сломались в период адаптации. 

Многие ребята не привыкли к самостоятельной жизни, но рано или поздно пришлось бы отрываться 

от родителей и друзей, как бы это ни было тяжело, и идти во взрослую жизнь, в которой все зависит 

только от тебя. Постепенно лицей для нас становится второй семьей, где тебе всегда помогут, под-

держат и поймут. И я считаю, что именно такая сильная  сплоченность коллектива помогает нам всем 

пережить этот период.        

                                                                                                               Лиза Солонина . 
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Одним из средств привития любви и 
внимания к предметам является 

предметная неделя, т.к. она предпо-
лагает развитие у школьников не 
только интереса к предмету, но и 
пробуждает желание самостоятель-
но работать с дополнительной лите-
ратурой, словарями, справочниками, 
научно-популярной литературой. 

Кроме того, предметная неделя яв-
ляется одной из форм учебной дея-
тельности, которая может повлиять 
на развитие личностных особенно-
стей учащихся. При этом ученик 
стремит-
ся к 

самореа-
лизации, 
у него формируются навыки плани-
рования и самоконтроля, ему прихо-
дится проявлять интеллектуальную 
сферу своего развития. 

С 17 по 22 октября  в ГБУ ОШИ 
"Губернаторский многопрофильный 
лицей-интернат для одаренных де-
тей Оренбуржья" была проведена 
неделя русского языка и литерату-
ры . 

Предметная неделя дала хорошую 
возможность и учителям лишний 
раз продемонстрировать значимость 
изучаемых в школе предметов как 
часть общечеловеческой культуры. 
Ну и, наконец, предметная неделя 
является массовым и увлекательным 

ученическим соревнованием. 

В нашем лицее ежегодно проводят-
ся под руководством учителей рус-
ского языка и литературы Телембае-
вой О.В.и Пухальской Л.В.. недели 

русского языка и литературы. 
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 Ольга 

Александ-

ровна 

Кондра-

шова ,учитель информатики 

Р:Как, по-вашему мнению, прошла 
неделя литературы? 

Ольга Александровна: Хорошо. Бы-
ло приятно смотреть на счастливые 
лица детей ,поскольку на переменах 
проводились различные мероприя-

тия, читали стихи. 

Р:Какой класс 
представил 
свое направле-
ние в поэзии 

Серебряного века  наиболее ориги-
нально и интересно? 

Ольга Александровна: Конечно, физ
-мат. Есенин в исполнении Горшихи-
на Алексея  и Гусева Влада, а также 
огромное количество жен Есенина 

вызвали у меня большой восторг! 

Р:А были ли минусы в проведении 
этой недели? 

Ольга Александровна:  Да, я замети-
ла некие шероховатости в организа-
ции. Было непонятно, скажем,  кто 
участвует ,а кто не участвует .  Не 
каждый день был достаточно хорошо 
организован. 

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Сапожникова Светлана, 

       Аброськина Татьяна  

Учащиеся лицея пред-
ставляли различные 

течения русской литера-
туры Серебряного века:  
акмеизм, символизм, 
футуризм, имажинизм. 
Неделя русского языка и литера-
туры прошла быстро, красочно, 
ярко! По ее итогам стало понятно, 
что тема востребована, актуальна 

и что само мероприятие нуждает-
ся в совершенствовании. А теперь 
послушаем мнения о проведенной 
недели. 

 

Ольга Бородина,10 В: 

Репортер: Как, по-твоему, про-
шла неделя литературы в нашем 
лицее? 

Ольга: Неделя литературы про-

шла весьма интересно и познава-
тельно в том плане, что нам пред-
ставилась возможность более 
наглядно познакомиться с направ-
лениями поэзии Серебряного ве-
ка. 

Репортер: Какое направление 
литературы Серебряного века ты 
предпочитаешь? 

Ольга: Из всех представленных 
направлений мне больше правит-

ся акмеизм. 

Репортер: Что для тебя акмеизм? 

Ольга: Акмеизм для меня -это 

прежде всего Анна Ахматова . 
Стихи данной поэтессы очень 
патриотичны и душевны, особен-
но поэма «Реквием». 

Репортер :Хотелось ли тебе еще 

принять участие в неделе литера-
туры ?Как ты  думаешь ,что будет  
на следующий год? 

Ольга: Да ,конечно ,с каждым 
годом становится все интересней: 

приобретаешь новый опыт  и хо-
рошие впечатления от участия в 
таких мероприятих. Мне бы хоте-
лось, чтобы на следующий год 
неделя литературы была посвяще-
на поэтам современности. 

  

Неделя литературы и русского языка 



Поздравляем! 

От всей души поздравляем наших  преподавателей с Днем рождения: 
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В День рождения поздравления от нас - 
это раз. 

 Шлем мы добрые слова - это два. 
 Быть все время впереди - это три. 

 Жить со всеми в дружбе, в мире - это, ка-
жется, четыре. 

 Никогда не унывать - это пять. 
 Приумножить все что есть - это шесть. 
 Быть внимательным ко всем - это семь. 
 Быть всегда в нормальном весе - это во-

семь, девять, десять. 
 Ну, а к этому  в придачу - 
 Счастья, радости, удачи! 

Стельмах Роза Рафкатовна 5 января 

Ананьев Дмитрий Владимирович 9 февраля 

Даньшина Наталья Викторовна 15 марта 

Романенко Олеся Викторовна 9 апреля 

Охитина Елена Константиновна 12 апреля 

Попова Ирина Викторовна 23 апреля 

Слабоспицкая Мария Вячеславовна 7 июня 

Мифтахудинова Елена Александровна 14 июня 

Жантурганова Юлия Анатольевна 20 июня 

Гнездилова Надежда Александровна 21 июня 

Стратей Светлана Камильевна 23 июня 

Ивенина Татьяна Владимировна        8 июля 

Будникова Татьяна Константиновна 28 августа 

Мамбетов Талап Илемисович 30 августа 

Микиртычева Ирина Владимировна 8 сентябрь 

Телембаева Ольга Васильевна 12 сентября 

Евсюнина Ольга Анатольевна 21 сентября 

Бояршинова Ирина Михайловна 22 сентября 

Кондрашова Ольга Александровна 9 ноября 

Майорова Светлана Владимировна 13 ноября 

Пухальская Лариса Владимировна 10 ноября 



Физ-мат 

Физ-мат  способен не только генерировать но-

вые идеи, но и с успехом воплощать их в жизни. 

Большой творческий и энергетический потенци-

ал в первой половине месяца  необходимо на-

править на решение коллективных задач. Сейчас 

у вас накопилось много сил, которые необходи-

мо потратить с умом. Например, не стоит всту-

пать в борьбу с людьми, победа над которыми 

не принесет вам реальной пользы. В учебе избе-

гайте поверхностных знаний, лучше всего за-

няться углублением уже полученной информа-

ции. 

    Соц-эконом 

Удача будет сопутствовать Соц-эконому  во 

всех учебных вопросах, им не составит большо-

го труда мобилизоваться в самый критический 

момент. Также успешны будут любые короткие 

поездки,  в пути Соц-Эконом смогут расслабить-

ся и перевести дух. 

Решение финансовых проблем следует отложить 

на вторую неделю месяца, в этот период вы смо-

жете принять наиболее трезвое решение. 

Соц-гум 

Соц-гум  будет достойно вознагражден за свой 

труд и приложенные усилия, главное – не 

скромничать и принимать это как должное. Все 

учебные вопросы лучше решить в первую неде-

лю месяца, потом возможны непредвиденные 

задержки, которые могут изрядно пощекотать 

вам нервы.   

   Хим-био 

Настало время заявить о себе в полный голос, не 

боясь косых взглядов и чужих мнений.  Задача 

на ближайшее время – обрести внутреннюю 

уверенность в себе вопреки внешним обстоя-

тельствам. Не выражайте лишних эмоций и  не 

изливайте душу посторонним людям, иначе по-

том придется об этом сильно пожалеть. 

                          

 

Физ-мат 
1. Трое гостей опоздали на день рождения к 

своему приятелю на три часа. Вот как они 

объяснили свое опоздание: шли лесом, заблу-

дились. Шли по лесу со средней скоростью 5 

километров в час, и в целом пришлось пройти 

целых 5 километров. А так как нас было 

трое, то вот и вышло три часа опоздания. 

Вопрос: безупречна ли логика гостей? 

 

 

Соц-эконом. 
1. Работник-повременщик 3 разряда отрабо-

тал за месяц 22 дня. Часовая тарифная став-

ка 1 разряда – 1,320 ден. ед., тарифный коэф-

фициент 3 разряда – 1,2. Средняя продолжи-

тельность рабочего дня – 8 часов. За отсут-

ствие простоев оборудования работнику вы-

плачивается премия в размере 15% месячного 

тарифного заработка. Необходимо вычис-

лить месячную заработную плату работника 

при повременно-премиальной системе оплаты 

труда. 
 

 Соц-гум 

1.Вставьте пропущенные слова. 

Зовут его Николаем                             . У него в 

пятнадцати верстах от постоялого дворика 

хорошее имение в двести душ, или, как он вы-
ражается с тех пор, как размежевался с кре-

стьянами и завел "ферму", --                              

. Отец его, боевой генерал              года, полу-

грамотный, грубый, но не злой русский чело-

век, всю жизнь свою                   , командовал 

сперва бригадой, потом дивизией и постоянно 

жил в провинции, где в силу своего чина играл 

довольно значительную роль                 родился 

на юге России, подобно старшему сво-

ему                        , о котором речь впереди…. 

 

 

Хим-био. 
1. Задача 14. Четыре подряд съеденных моро-

женых обернулись для Насти температурой 

и ангиной. Врач назначил ей почаще полос-

кать горло 2%-м раствором фурацилина.  

Сколько 250-граммовых  стака-

нов этого средства попало в 
канализацию, если было израсхо-

довано 8 стандартов фурацили-

на по 10 таблеток каждый? 

Каждая пилюля весит по 0,5 г. 
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